

Un monde nouveau

Regarde, regarde ton nouveau monde, imagine ton nouveau monde...comment le vois-tu ton nouveau monde ?

Pour moi tout serait gratuit, sans effort : la nourriture, l'électricité, l'eau, le chauffage, les soins (les gens seraient pris en charge mais ne travailleraient plus) Crois-tu que ce serait juste tout cela ?

Un monde nouveau pour moi, serait tout d'abord un monde où l'être Humain aurait appris à suivre le mouvement de la vie, sans peur. Avec un gros travail sur lui, il n'aurait plus d'ego, il aurait appris à demander à la Vie car tout est possible et l'Humain serait sans limites. Il aurait appris à se connaître, il aurait appris à se soigner, il se serait pris en mains.

Il aurait appris à rayonner ce qu'il est, et cela est la plus belle chose que l'être humain puisse faire.

Les hommes se seraient mis ensemble afin de chercher des solutions pour l'autonomie totale dans tous les domaines. Ils auraient même cherché à se nourrir de prana, c'est-à-dire de lumière : tout cela pour un monde nouveau.

Jean-Louis Ruz